



Einwohnergemeinde
4657 Dulliken

G:\Gesamtablage\3 Kultur, Freizeit\300
Seniorenreise\Seniorenreise 2017\Homepage Bericht zur
Seniorenreise 2017 in Dulliken.docx

Dulliker Seniorinnen- und Seniorenreise

vom Donnerstag, 14. September 2017

Am Donnerstag, 14. September 2017 lud die Einwohnergemeinde Dulliken zur 36. Seniorinnen- und Seniorenreise der Dulliker Einwohnerinnen und Einwohner der Jahrgänge 1947 und älter ein.

Dieses Jahr spielte Petrus beim Wetter leider nicht mit; trotz heftigen Windböen und starken Regenfällen fanden sich um 10.00 Uhr morgens 244 gut gelaunte und reiselustige Dullikerinnen und Dulliker beim Gemeindehaus ein, um in 6 komfortablen Reisebussen der Born Reisen AG, Olten, den Tagesausflug nach Arth-Goldau in Angriff zu nehmen.



Unterwegs mit insgesamt 6 Cars – ein echter Elefantenzug, der garantiert ins Auge fiel.

Die knapp 2-stündige Carfahrt mit komfortablen Bussen führte uns über die landschaftlich sehr schöne Route via Aarau, Lenzburg, Wohlen, Muri, Sins, Hünenberg, Cham, Zug und Walchwil nach Arth-Goldau zum Natur- und Tierpark Goldau.

Im Restaurant Grüne Gans erwartete die 244 mittlerweile hungrig gewordenen Dullikerinnen und Dulliker ein feines Mittagessen, welches nach einer kurzen Ansprache durch Gemeindepräsident Walter Rhiner serviert und herzlichst genossen wurde.

Menu



*Bunter Marktsalat
an Hausdressing*



*Chämibraten an Grossmutter's
Sauce mit Röstikroketten und
Saisongemüse*



*Muotathaler Chriesiprägel
mit Bauernhof-Vanilleglace*



Wer gewinnt dieses Jahr?

Bei der diesjährigen Losziehung überliessen wir die Entscheidung erneut der „Fortuna“. Unser Geburtstagskind Lilli Zollinger, welche ihren 75. Geburtstag feierte, fungierte als Glücksfee und zog 3 Lose aus dem vollen Pott. Folgende Reiseteilnehmerinnen durften jubeln:



Lilli Zollinger

Margrit Segessenmann-Schudel

1. Preis IG-Gutscheine im Wert von Fr. 100.00

Theresa Schmutz-Wynistorf

2. Preis IG-Gutscheine im Wert von Fr. 50.00

Zoraide Da Col-Morini

3. Preis IG-Gutscheine im Wert von Fr. 30.00



Margrit Segessenmann



Theresa Schmutz



Zoraide Da Col

Die Einwohnergemeinde Dulliken wünscht allen drei Gewinnerinnen viel Freude beim Ausgeben!

Für die Unternehmungslustigen bestand nach dem Essen die Möglichkeit, den Natur- und Tierpark zu besuchen. Auf drei verschiedenen Rundgängen konnten die Tiere bestaunt und näher kennengelernt werden.



Wer die gemütliche und „trockene“ Variante wählte, konnte die Zeit für einen „Schwarz“ nutzen.









Die erfahrenen Chauffeure der Born Reisen AG brachten uns sodann auf einer gemütlichen Fahrt vom Tierpark via Autobahn (Ausfahrt Gisikon-Root), Hochdorf, Gelfingen, Meisterschwanden, Boniswil, Dürrenäsch, Gränichen und Kölliken sicher und wohlbehalten nach Hause.



Die Dulliker Gemeindebehörde hofft, den Seniorinnen und Senioren einen unvergesslichen Tag bereitet zu haben.

Ein herzliches Dankeschön gebührt der Bürgergemeinde Dulliken, welche das „Kaffee mit Schuss“ offerierte.

Ein grosser Dank geht selbstverständlich auch an die Born Reisen AG und deren Chauffeure für ihre grossartige Organisation, den hiesigen Ärzten Jean-Pierre Grob und Erich Zeltner sowie der Delegation des Samaritervers Dulliken für die Betreuung unserer Gäste.

Gemeindeverwaltung Dulliken